

Desarrollo País S.A. inició búsqueda de socios para proyecto de fibra óptica Paso Pehuenche

La Bancada Transversal Cooperativa de la Cámara de Diputadas y Diputados, que fue respaldada por la Asociación Nacional de Cooperativas de Chile, está conformada por 19 representantes de todos los sectores políticos y tiene como principal objetivo potenciar legislativamente a las cooperativas distribuidas a lo largo del país.



Desarrollo País S.A., sociedad anónima del Estado de Chile, anuncia la apertura de un proceso de Request For Proposal (RFP) para identificar socios co-inversores que colaboren en la implementación del Proyecto Paso Pehuenche. Este plan busca fortalecer la conectividad digital en Latinoamérica mediante una nueva ruta de fibra óptica terrestre que interconecte el cable submarino Humboldt con el paso fronterizo Pehuenche, ubi-

cado en la Región del Maule. El proyecto tiene como propósito mejorar la conectividad regional mediante el establecimiento de una nueva ruta entre Chile, Argentina y Brasil, fortaleciendo los corredores de tráfico de datos terrestres en Latinoamérica. Además, busca diversificar las conexiones internacionales al ofrecer una alternativa de interconexión digital a las rutas actuales, con un enfoque en la Región del Maule. Este proyecto tam-

bién complementará el cable Humboldt, robusteciendo las rutas de transporte de datos por el hemisferio sur con infraestructura de alta disponibilidad.

De esta manera, Desarrollo País inició la convocatoria a actores del mercado, tanto nacionales como internacionales, con experiencia en el despliegue de infraestructura de telecomunicaciones y comercialización de servicios de transporte de datos, para participar en este proceso. Los interesados deberán presentar propuestas que cumplan con los requisitos establecidos en el RFP y demostrar su capacidad técnica y financiera para materializar este proyecto clave para la región.

Patricio Rey, gerente general de Desarrollo País, explicó los alcances del proyecto que se encuentra en fase de dise-

ño: "Este proyecto permitirá una conectividad digital más robusta, impulsando el intercambio de bienes y servicios en la región y contribuyendo al desarrollo económico de Latinoamérica, al ampliar las opciones de conectividad internacional de Chile, consolidando nuestra posición como un hub digital estratégico en el hemisferio sur. Desde el inicio nuestro propósito ha sido desarrollar infraestructura en Chile que mejore la calidad de vida de todos sus habitantes, con un pilar de equidad territorial. Por este motivo nos parece importante este proyecto que se desarrollará en la región del Maule".

Requisitos

Para formar parte del proceso, los interesados deben enviar una Carta de Intención y un Acuerdo de Confidencialidad (NDA), disponibles

en la página web www.desarrollopais.cl, entre el 9 de diciembre de 2024 y el 10 de enero de 2025. Además, deben realizar una transferencia bancaria y remitir la documentación requerida, incluyendo la personería del apoderado que suscriba los documentos. Dentro de los tres días hábiles siguientes a la recepción satisfactoria de los antecedentes, Desarrollo País entregará una copia del RFP y sus anexos para avanzar en el proceso.

Las fechas clave del proceso incluyen la publicación de la convocatoria el 9 de diciembre de 2024, la recepción de propuestas hasta el 26 de marzo de 2025, la selección de proponentes preseleccionados el 11 de agosto de 2025 y la negociación y suscripción del memorándum de entendimiento durante el cuarto trimestre de 2025.